

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Segovia: UNA peseta al MES
Provincias: 3 meses, ptas. 3,50
Extranjero: 3 0,50
12 1,60
18 2,70

Diario de Avisos

PRECIOS DE ANUNCIOS

Anuncios y comunicados á precios convencionales
Españoles de defunción desde 5 pesetas en adelante
La correspondencia administrativa debe dirigirse
AL ADMINISTRADOR
Apartado núm. 25.

Redacción é imprenta: PLAZA DE GUEVARA, NÚM. 2. SEGOVIA

Administración: PLAZA MAYOR, NÚMERO 5

Administración: PLAZA MAYOR, NÚMERO 5

PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR Don Mariano Guerra Que falleció en Segovia el día 4 de Junio de 1905 á las seis de la tarde, DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y DEMÁS AUXILIOS ESPIRITUALES. D. E. P. Su desconsolada viuda Doña Eduvigis Sanz; su hijo don Tomás Guerra; su hermana Doña Isidora Guerra; hermanos políticos Don Andrés Sanz y Doña Dolores Diez, y demás parientes, Ruegan á sus amigos se sirvan encomendarle á Dios y asistir á las funerales que, por el eterno descanso de su alma, se celebrarán á las nueve de la mañana del día 6 de Junio, en la Iglesia parroquial de San Martín; por cuya obra de caridad cristiana les quedarán agradecidos.

en aquellos hijos de las selvas todo género de desconfianzas y de suspicacias malsanas. Todos los esfuerzos del Misionero han de tender á conseguir atraer á los habitantes de las Islas, inspirándoles confianza que les incline á comprender las ventajas que reportan los ofrecimientos de la Misión. Una vez conseguido esto, por la repetición de entrevistas y conversaciones instructivas acerca de cosas elementarísimas de la vida, como, por ejemplo, curación de algunas dolencias y enfermedades, procedimientos agrícolas, ideas de construcción, etc., etc., viene el reconocimiento de la superioridad intelectual, condición que inicia en las inteligencias del semisalvaje, nociones de autoridad y respeto que preparan el camino al Misionero para su principal objeto y fin de catequista, plan que establece, entre los indígenas, agrupaciones que recuerdan algo la división antigua de los catecúmenos en audientes, genuflectentes y electi, y al Misionero en una especie de nautólogo. Los hombres deponen sus temores y desconfianzas viendo como las mujeres y los pequeños acuden á los Padres, que los reciben con cariño, regalándoles objetos de poco valor, para nosotros, y para ellos muy codiciados, tales como cuentas de vidrio, abalorios, telas de colores chillones, espejitos, estampas, juguetes, prendas de vestir, tijeras, agujas, peines, batería de cocina y otra infinidad de cosas y objetos de las que por España se expendían en las ferias al grito, de ¡a real y medio! y aún ¡a tres perrillas!

civilizador fin una limosna, limosna que supla en parte la mezquina asignación que el Gobierno de España concede para las Misiones del Golfo de Guinea. Bilbao y Valmaseda han respondido dignamente al ruego del Sr. Obispo de Fernando Póo, y Segovia ha comenzado ya á demostrar sus inagotables sentimientos caritativos, habiéndose recibido muchos donativos, tanto de los niños que asisten á las escuelas de los PP. Misioneros, como de las personas que oyeron la paternal súplica del P. Coll. Todo sirve: telas, ropas aunque estén usadas, sombreros, libros, estampas, juguetes, baratijas, herramientas y, para concluir, hasta esos mil objetos que consideramos superfluos. Los RR. PP. Misioneros de San Gabriel, se encargan gustosos de recibir semejantes donativos, y hacerlos llegar á su destino del Golfo de Guinea y Costa occidental del África. Damos publicidad á esta cruzada para auxiliar la propaganda del catolicismo, confiando que los segovianos sabrán coadyuvar, con sus donativos, los trabajos de los Misioneros, en general, y en particular los del bondadoso evangelizador P. Armengol Coll, y terminamos rogando ¡Una limosna para los negritos de Fernando Póo!

insistencia, pronunció esta gallarda frase: —Te juro que no; tranquilízate. Yo te probaré hoy que soy digna de ser tu mujer. Y, en efecto, dominando rápidamente la emoción que es lógico sufrir en los primeros instantes, se mostró al pueblo, pálida, sí, pero tranquila, serena, sonriente, contestando sin cesar con el pañuelo á las aclamaciones delirantes de la multitud. Con razón dice The Morning Post: «La conducta del Rey D. Alfonso en esta ocasión no se olvidará fácilmente. Con la tradicional gallardía del caballero español, irguióse y saludó á la multitud. La Reina mostró igualmente que merecía ser hija de Inglaterra y de España».

La revista militar

Desde las primeras horas de la mañana de ayer se advertía en el campamento de Carabanchel una animación extraordinaria, debido al crecido número de madrugadores que tomaban puesto para presenciar el desfile. A las ocho y media era imposible transitar por las proximidades de las tribunas, y éstas se hallaban completamente ocupadas por un distinguido público, en el que predominaban las señoras. El espectáculo del campamento resultaba muy animado, perdiéndose á lo lejos, en el horizonte, la larga fila de soldados, cuyas armas relucían á los rayos solares de un sol abrasador. A las nueve llegó la Reina Victoria, acompañada por la duquesa de San Carlos y el duque de Santo Mauro, seguida de la Escolta Real, siendo recibida con vivas y aplausos. Pocos momentos antes había llegado la Reina Cristina, acompañada de la Princesa de Gales, de las Infantasy de varios Príncipes. El primero que llegó al campamento fué S. M. el Rey, seguido de su Cuarto Militar y una vez que hubieron tomado puesto en la tribuna SS. AA. y la Reina D.ª Cristina, se dirigió al galope á pasar revista á las fuerzas que en dos filas se extendían paralelamente de la carretera en el kilómetro 10. La Reina D.ª Victoria, acompañada de la duquesa de San Carlos y el duque de Santo Mauro, seguida de la Escolta Real, y llevando como Estado Mayor á todos los príncipes y representantes extranjeros, que ofrecían con sus vistosos uniformes un bonito cuadro de color, se dirigieron en un coche tirado por cuatro mulas, á revistar las fuerzas. Después de haber dado dos vueltas con objeto de inspeccionar de cerca cada una de las dos filas, en que se dividían las columnas, regresó, en la misma forma

Una limosna para los negritos de Fernando Póo!

Al venir á España el Ilustrísimo y Reverendísimo P. Armengol Coll, obispo de Tignica, Guinea, con objeto de asistir á la elección de Superior general, vacante en la Congregación de PP. Misioneros Hijos del Corazón de María, á la que pertenece, detúvose breves días en Bilbao, Valmaseda y Segovia, en cuyas Casas ocupó la sagrada cátedra, dirigiendo á los devotos pláticas con la oratoria peculiar de este Prelado, todo amor, unción evangélica y corazón dispuesto al sacrificio. El tema de todos sus sermones era uno: narrar, con encantadora sencillez y candorosa naturalidad, su misión evangelizadora en aquellas apartadas Islas, marcando los obstáculos que hay que vencer y los medios empleados para conseguirlo. Un detenido estudio del carácter, costumbres, vicios y preocupaciones

de los indígenas del Golfo de Guinea, realizado durante un largo período de años, llevaron, con la práctica, al ánimo del P. Coll profunda convicción respecto al mayor inconveniente que presentaba la conquista de aquellas almas, embrutecidas por el error y encadenadas por las más groseras ideas sociales. Inspiráries confianza, borrar todo temor de dominación, convencerles de los propósitos del Misionero que no son otros que mejorar su existencia dándoles nuevos elementos de vida, morales y materiales, y medios para arrancarles de la semibarbarie en que nacieron para llevarlos al terreno de la civilización, han de ser los trabajos previos que deben realizarse si, más tarde, paulatinamente, por medio de la instrucción y la constancia, se quiere acometer la improbable tarea de la evangelización de sus almas. Intentar, desde el principio, que presten atención á las predicaciones propagadoras de la fé de Cristo, es insuperable empresa que despierta

Versión caprichosa

Dice La Época: «No merecen los honores de la rectificación las inexactitudes cometidas por la Agencia Ruter, que agrava un periódico norte-americano, al dar cuenta del atentado del día 31. La caprichosa versión á que aludimos está contradicha por el testimonio unánime de todos los demás correspondientes de la Prensa extranjera, por el de la Prensa de Madrid, y sobre todo por el del pueblo madrileño, que al tributar á los Reyes, después del atentado, inmensas ovaciones, no se dejó llevar exclusivamente por sus sentimientos de adhesión y de cariño á los Soberanos, sino que influyó mucho el entusiasmo producido por el valor frío y sereno de que hicieron hermoso alarde, así D. Alfonso XIII como la Reina Victoria. Como ya hemos dicho, el joven Monarca, al sentir la explosión, no pensó en él, sino en la Reina, á la que preguntó varias veces, con la natural ansiedad, si estaba herida. Doña Victoria Eugenia, ante esta

Folleton del DIARIO DE AVISOS (17)

SIBILA NOVELA DE Octave Feuillet. resumen de sus principios en materia de educación. —Caballero,—dijo entonces Augusta Mary, —ya veo lo que es la niña, y estoy muy contenta de que sea así. En cuanto á vuestros principios son exactamente los míos. Desarrollar y cultivar los dones de una inteligencia, es un deber, y no es peligroso si se hace de modo que la idea de Dios lo domine y lo satisfaga todo. El marqués suspiró largo tiempo por aquella frase. Sacudió la cabeza en varias direcciones con aire de satisfacción, y la dijo: —Mi querida miss O'Neil, ahora os ruego que tengais la bondad de contarme vuestra historia, sobre la cual os aseguro que mi primo el conde de Vergnes me tiene completa-

mente ignorante; pero no tomeis, mis Augusta, de otro modo que yo lo pregunto, el motivo de mi indiscreción: es únicamente á causa del interés que me habeis inspirado; por él solo solicito este favor de vuestra condescendencia. No sabemos decir la agradable impresión que produjo en mis O'Neil la afectuosa urbanidad del anciano marqués. Pobre y fea casi hasta la ridiculez, el mundo no la había mimado. Envejeta sin cesar en una atmósfera glacial, siempre sería, crispada y nerviosa como una persona que marcha siempre bajo miradas malévolas é irónicas, había sufrido mucho en su amor propio, que era grande y legítimo. Por la primera vez de su vida se sentía apreciada; aquel anciano la hablaba con un lenguaje que no había esperado oír nunca más que en el cielo, de boca de los escogidos sus hermanos, únicamente prendados de la belleza y el esplendor morales. Aprovechándose de la oscuridad, dejó resbalar por sus mejillas las lágrimas que enjugó

con la punta de sus guantes de seda negra, y después contó brevemente su historia que era muy sencilla. El solo punto sobre el cual insistió fué el aristocrático origen de su familia. Descendió de los antiguos reyes de Irlanda, que no eran á la verdad, añadió, más que jefes de tribu, pero en fin, uno de sus antepasados, Fergus el Rojo, figuraba auténticamente entre los nombres de los jefes irlandeses, á los que el príncipe Juan Plantagenot, cuyo nombre pronunció miss O'Neil con amargo desdén, había tenido el salvajismo de arrancar la barba en una ceremonia pública. El padre de Augusta Mary la había dejado una suficiente fortuna; pero tenía dos hermanos que no habían tenido en la administración de la misma toda la prudencia necesaria. Mr. de Forias comprendió que la herencia de miss O'Neil se había agotado con los desórdenes fraternales, y ella le manifestó que las funciones de institutriz á las cuales se había consagrado, la agradaban en extremo, proporcionándole toda la felicidad posible,

hasta el día en que había dejado á su anterior discípula, día en que la ingratitud la desgarró el corazón. Había ofrecido vivir cerca de aquella niña, con condiciones que la repugnaban un poco, pero que creía aceptables, y que la familia había rehusado por razones de conveniencia. —Mis Augusta,—dijo el marqués,—yo os afirmo que no tendréis nunca que temer en mi casa un rompimiento semejante. Tanto tiempo como yo viva, mi querida Augusta, vivireis bajo mi techo y me engañaré mucho sobre los sentimientos de mi nietecita, si no hace amor, lo mismo que yo, á la recomendación formal que pienso hacerla. Miss O'Neil apenas pudo articular las gracias; pero pasó de nuevo su guante negro de seda por su huesosa mejilla. Mr. de Forias y miss Augusta bajaron del coche en el patio del castillo. Pocos instantes después, la marquesa, á quien su marido había tenido cuidado de prevenir con dos palabras del prefacio contra la impresión del primer golpe de vista, comple-

que había ido, á la tribuna Regia, donde tomó asiento, comenzando acto seguido el desfile de las tropas, á cuyo frente marchaba el Rey con su Cuartel Real.

El desfile

El orden de la revista fué el mismo que anticipamos ayer, con la excepción de que el regimiento de Infantería de Wad-Ras desfiló á la cabeza de las fuerzas, en atención á los destrozos causados en sus filas por la explosión del día 31.

Su paso fué recibido con vivas y aplausos.

También la Academia de Caballería cambió el orden, desfilando la primera entre los Cuerpos de su Arma.

La Academia de Infantería, que desfiló en columna de honor por compañías, guardando un orden perfecto, fué aplaudida.

Asimismo, y por la misma causa, lo fueron los regimientos de Lanceros en su desfile al galope, el cual resultó muy lucido.

Y, por último, la compañía de Tiradores del Rif fué ovacionada por su marcial aspecto y correcta formación.

La Academia de Artillería de fila constituyendo un regimiento mixto, formado por una compañía de plaza, una sección de montaña, otra de sitio y una tercera montada.

Forman un total de 218 alumnos con el material correspondiente (cuatro piezas Krupp, dos cañones de montaña y dos morteros).

Su ligera presencia y brillante estado de instrucción, son muy elogiadas.

Lástima que el excesivo polvo que se levantó en el campamento, á pesar de haber sido regado durante la noche, deshiciera el desfile de la Artillería, y aun de la Caballería, que se ocultaba á la vista.

El desfile de los 15.000 hombres duró próximamente una hora no habiendo que lamentar, afortunadamente, ningún percance.

Al retirarse la familia Real de la tribuna, fué objeto de una gran ovación.

ACADEMIA DE ARTILLERIA

Exámenes de ingreso

Primer ejercicio

Ayer fueron aprobados: D. Manuel Delgado Pérez, D. Jesús Rotache y Rodríguez Llanes, D. Lisardo Boado González, D. Francisco Pérez Montero, D. Francisco González Amigó, D. Jesús Quiroga Losada, D. Ildefonso Muñoz Cobo y Esteban y D. Antonio Sabater Gómez.

Segundo ejercicio

D. Ricardo Aymerich y Portal, 9 en Aritmética y 10 en Algebra.

Tercer ejercicio

D. José Yanguas Eloor, 8 en Geometría y 7 en Trigonometría; D. Joaquín Carballo y Álvarez, 11 y 9; don Pío Martínez Díaz, 11 y 10; D. Daniel Suárez Pazos, 9 y 12; D. Rafael Maroto García, 9 y 7.

REGALOS DE LA REAL FAMILIA

A LA REINA VICTORIA

En la reseña de las pasadas fiestas se ha hecho mención de algunos regalos que S. M. el Rey ha hecho á su augusta esposa, entre ellos la preciosa coronita que la Reina Victoria Eugenia lucía en la recepción de Palacio.

Esta corona tiene 12 centímetros de diámetro, de florón á florón.

Su base, de siete y medio centímetros de diámetro, está formada por un círculo de centímetro y cuarto de altura, presentando al frente dos líneas de brillantes, y en el espacio comprendido entre ellas van colocadas cuatro grandes y bellísimas esmeraldas rectangulares y cuatro grandes rubies ovalados, con dos gruesos brillantes cada una de estas piedras, uno á cada lado. Entre cada grupo de estas piedras lleva un ornamento con diminutos brillantes, que aligeran este conjunto de tan importantes piedras.

Sobre este círculo se eleva una línea arqueada y dividida en 16 partes iguales, formando 16 ángulos, sobre ocho de los cuales van ocho florones en posición inclinada al exterior, cuajados de brillantes, teniendo en su centro cada uno un gran brillante de la mejor calidad, y sobre los otros ocho se presentan ocho gruesos brillantes en chatones.

Apoyándose en los ocho florones, se elevan ocho diademas, iguales entre sí, que arqueándose, hundiéndose y extendiéndose suavemente hacia adentro, se reúnen en el centro.

Cada una de estas diademas está formada por una línea que, á partir de un grande y espléndido brillante, va disminuyendo hacia el centro, y dos planos inclinados laterales que, á partir de una voluta, que se desarrolla sobre los extremos de cada florón, viene á reunirse al centro, y sobre cuyos extremos, graciosamente doblados hacia afuera, descansa la bola, cuajada de brillantes, representando el mundo, y sobre ésta la cruz, de cuatro lados iguales, rectangulares, también de brillantes.

El conjunto de esta joya es bellísimo por su forma esbelta y ligera, y riquísimo por el número, tamaño y calidad extra de sus piedras.

Otro regalo de D. Alfonso es una linda diadema, formada por las tres flores de lis del escudo de armas de la Casa Borbón, siendo la del centro de gran tamaño; lleva un espléndido y gran brillante, que por su colocación bien entendida, con otros gruesos brillantes, resulta ligera. De ésta se destacan ornamentos estilo Luis XIV, combinados con grandes y clarísimos brillantes, que enlazándose con las otras dos flores de lis, forman los extremos en esta suntuosa alhaja, que es una maravilla como trabajo, y espléndida por la cantidad, tamaño y calidad de los brillantes que cubren toda su superficie.

Entre los demás regalos del Rey figuran los siguientes:

Un collar rivière, formado por una serie de brillantes, en cuyo centro los hay de tamaño extraordinariamente grandes, de color azulado, de talla correctísima, siendo su calidad verdaderamente extra.

El conjunto de reflejos de luz es maravilloso.

Otro collar, formado por un hilo de perlas de gran tamaño, algunas de ellas como el de la cerezas más grandes. Podría afirmarse que es el único en el mundo por su tamaño, uniformidad y semejanza de oriente. Su valor es considerable.

Un gran lazo, estilo Luis XVI, de brillantes, con una gran perla en el centro, de una belleza extraordinaria por su forma esférica y oriente puro y fresco. Se conserva como salió de la madreperla, sin taladro alguno. Como remate lleva una perla oriental, forma de perilla, de tamaño pocas veces visto, de forma entera mente regular. Es mayor que una perla de las llamadas de San Juan. Los aretes son dos estrellas de brillantes de montura invisible, con dos grandes brillantes en el centro.

El valor de todas estas alhajas se calcula en dos millones de pesetas.

La Reina D.ª María Cristina ha regalado á su augusta hija una gran diadema, formada por ocho gruesas perlas orientales, gruesas brillantes y ornamentos de estilo Luis XVI, cuajado de brillantes, y un collar de seis hilos de bellísimas perlas orientales, con broche ó cierre de gruesas perlas y brillantes.

Regalo de los Infantes D.ª María Teresa y D. Fernando es un gran alfiler, estilo Luis XVI, con dos grandes y bellísimos rubies orientales y varios más pequeños en los centros, en las flores, en las guirnaldas que componen dicho estilo; gran número de gruesos brillantes, y el resto de la ornamentación cuajado de brillantes. Acompañan á este alfiler dos pendientes ó aretes con un soberbio rubí oriental, orlado de clarísimos brillantes cada uno.

El regalo de la infanta D.ª Isabel consiste en una gran pulsera que puede llevarse como gargantilla ó como diadema, formada por cintas trenzadas, cuajadas de brillantes, dos series de grandes y clarísimos brillantes, y en los centros nueve grandes rubíes orientales del más bellísimo color sangre de pichón.

El Infante D. Carlos ha regalado á la Reina un soberbio alfiler, estilo primer Imperio, con dos hermosísimos zafiros de Ceylán, uno en el centro y otro en el cogante, adornado con grandes brillantes y ornamento cuajado de brillantes.

NOVILLADA

Se celebrará el día de la festividad de Corpus, en este circo taurino, lidiándose cuatro novillos de la ganadería de D. Victoriano Angoso, del campo de Salamanca, por los simpatócos matadores Vicente Rómo (Romito) y Miguel de Castro (Chico de Lavapiés).

Francisco González (Gonzalito), conocido por el rey del valor, hará la suerte de Don Tancredo en el segundo toro, vistiendo traje de grana y oro, y en el tercero hará la suerte llamada «Puente Milagrosa».

He aquí los precios que regirán en la novillada:

Palcos, 25 pesetas.—Tendido de sombra, 1'50.—Sol, 1 peseta.

Habrà medias entradas para los niños y soldados sin graduación.

Exámenes en el Instituto

Ingreso

D. Martín Martínez, D. Andrés Casado, D. Ricardo Rodríguez, D. Alfredo Gascaña, D. Francisco Adrados, D. Antonio Mateosanz, D. Maurício Rodríguez, D. Miguel Bernal, don Félix Galindo, D. Luis Cortina, don Sabino Sastra, D. E. oy Calle, D. Eugenio Terán, D. Felipe Q.evedo, don Fernando Sanz y D. Julián Pedrucho, aprobados.

Preceptiva literaria

D. Gavasio Aguilár, D. Aurelio Herrero y D. Felipe Gil, aprobados.

Religión é Historia Sagrada

D. Martín Martínez, aprobado.

DESPUÉS DEL ATENTADO

Los cómplices de Morral

El suicidio de Morral deja en las sombras quizás lo más importante de cuanto se relaciona íntimamente con el atentado de la calle Mayor.

El propio suicidio es para muchas personas entendidas una prueba fehaciente de que Morral tiene cómplices.

¿Quiénes son esos cómplices? ¿Dónde están? Estas son las preguntas que corren por Madrid, que vienen ya del Extranjero y de Barcelona, que inquietarán bien pronto á toda España, al orbe entero. E-a es también la pre-ocupación del Juzgado especial, que á tal fin encamina sus activas diligencias.

Hay algo más que una impresión; hay una certeza de que los cómplices existen. Así lo prueban detalles diversos de una importancia excepcional.

Recuérdase, en primer término, cuando dijo el cochero que empleó Morral el día 30 al empleado de la tribuna de los solares. Morral detuvo varias veces el coche para hablar con amigos viandantes que al cruzar las calles encontraba. ¿Quiénes son esos amigos?

Morral salió de su casa, acababa de arrojar la bomba, con traje elegante y sombrero Panamá. Su cadáver ha aparecido vestido de obrero y con gorra. Toda la ropa que ahora llevaba era nueva, con un par de días de uso y sin lavar, con el empaque de las prendas recién compradas. La mudanza fué completa; nuevos son la chaqueta y el pantalón azul oscuro; nuevos los pañuelos, los calcetines, la camisa; nuevas las alpergatas oscuras. ¿Dónde pudo comprar Morral esas prendas?

¿Cómo no despertó sospechas, si en alguna tienda las adquirió? ¿Quién pudo facilitarles y, sobre todo, en qué casa se alojó para cambiar, no sólo la ropa exterior, sino también toda la muda interior, hasta los calcetines?

El bigote, cortado con tijeras, es otra incógnita de importancia que sumar á las anteriores. No se puede hacer en las calles ni en un portal esa faena, que requiere, además de las tijeras, lugar, tiempo y protección para que no choque ese rapado de los bigotes.

Dois días ha estado Morral en Madrid. Arrojó la mortífera bomba á las dos de la tarde del día 31, y hasta el atardecer del día 2 no apareció su rastro. En cuanto le vieron en Torrejón sospecharon de él; si hubiese ambulado por Madrid, igualmente le hubiera reconocido alguien. ¿Dónde pudo estar escondido esos dos días, en qué casa y en qué calle, sin despertar sospechas de los vecinos, siempre curiosos, y más ahora?

Pasamos por alto el hallazgo de la calle Mayor que es una prueba más.

La ansiedad es general, enorme, justificadísima. A ella responde el Juzgado especial con sus trabajos, y en él debe la opinión alarmada descansar, sin entregarse á vanos terrores; pero ayudando con enanos detalles se conocen á la acción de la justicia y las autoridades.

Así, los cómplices de Morral no tardarán en caer bajo la sanción penal que sus sanguinarias y cobardes locuras merecen.

El detenido de Jadraque

Anoche ingresó en los calabozos del Gobierno civil el sujeto sospechoso detenido en Jadraque el mismo día en que se suicidó el autor del atentado de la calle Mayor.

Las contestaciones dadas por dicho detenido son incoherentes algunas y groseras otras.

Viste americana y pantalón azul, usa bigote y habla con marcado acento andaluz.

Noticias de Barcelona

Aveigüese el paradero del mozo de cuerda que trasladó la maleta de Mateo Morral desde la casa de huéspedes de la plaza de Cataluña, en que vivió anteriormente, á su nuevo domicilio en el local de la Escuela Moderna.

El mozo de cuerda no recordaba exactamente el sitio donde había dejado el equipaje; pero condujo al edificio donde está instalada la escuela Moderna, reconoció que era allí el sitio en que lo dejó.

La pistola de Morral se había perdido, por que al marcharse de la casa de huéspedes de la plaza de Cataluña, manifestó que se iba á vivir al campo.

En la escuela Moderna han sido registradas las habitaciones que ocupó Morral, encontrándose multitud de documentos y papeles que demuestran claramente su filiación anarquista.

Entre los documentos hay numerosas cartas y tarjetas postales de los puntos que recorrió el Rey en su viaje por Cataluña y Baleares, y fotografías de varios anarquistas y del mismo Morral, además del cliché que sirvió para obtener su retrato.

Así mismo en el equipaje de Morral figuraban impresos referentes á la proyectada huelga general del 1.º de Mayo.

Créese que á consecuencia de los registros practicados se dictarán varios autos de detención.

Las ropas de Morral parecen

En el Gobierno civil de Madrid, se presentó anoche un joven de 20 años, llamado Ricardo Veaeso, domiciliado en la Guindulera, el cual iba acompañado de sus padres, con objeto de hacer entrega al gobernador de un saco, conteniendo ropas, que suponía fuesen del autor del atentado de la calle Mayor.

El lugar del hallazgo

El referido joven, que tiene el oficio de mecánico, encontró el sábado último, á las siete de la tarde, cuando regresaba á su casa de vuelta del trabajo, en un sembrado del lugar llamado Retamar, cerca de la Ciudad Lineal, un saco de arpillera con la marca de la fábrica azucarera de Nuestra Señora de las Mercedes, de Barcelona, el cual contenía varias prendas interiores de hombre, un traje completo y unas botas.

Llegó á su casa y dió cuenta de su hallazgo, sin caer en la cuenta de que lo encontrado podría pertenecer al anarquista, autor del atentado.

Enterados los padres de Ricardo por los periódicos de la detención y muerte de Morral y del traje con que fué hallado, distinto al que llevaba cuando salió de la casa á raíz de cometer el delito, sospecharon que las ropas encontradas por Ricardo fuesen de propiedad de Morral.

Las prendas

El gobernador, cuando regresó del baile celebrado en el palacio de la duquesa de Fernán-Núñez, á las dos y media de la madrugada, recibió á los periodistas, y ordenó llevarse á su despacho el saco con las ropas de que más arriba hablamos y que examinó una por una, y son las siguientes: Un par de calcetines; una camisa de café, de cuello y puño postizo, con dibujos oscuros, apareciendo en ambas prendas cortadas las iniciales; cinco pañuelos con los jaretones arrancados, y uno de ellos con manchas de sangre.

Una americana y chaleco color café sin dibujo, con forro de lana; un pantalón gris listado de verano y un par de botas de una pieza, color avellana, todo en relativo buen uso.

Estas últimas prendas aparecían arrancadas las etiquetas de la sastrería donde fueron confeccionadas.

La camisa aparece con unas grandes manchas negras en el centro y por debajo de los brazos.

Reconocimiento de las ropas

Inmediatamente que fueron entregadas las ropas en el Gobierno civil, fué avisado el dueño de la casa donde estuvo hospedado Morral, el cual reconoció las ropas como de la propiedad del anarquista.

Sin cómplices

El Sr. Ruiz Jiménez manifestó anoche su creencia de que Morral no tiene cómplices, y el hallazgo de las ropas le hace afirmar aún más su opinión.

Es de suponer que Morral salió de la casa vestido de obrero y llevando encima de este traje el de americana.

El saco lo compraría el mismo día del atentado, desundiéndose en el campo.

A pesar de que todo esto lo pudo hacer Morral, nosotros creemos que la ropa interior se la quitaría en algún otro sitio, destruyendo las iniciales y poniéndose otras prendas, sin ellas, que son con las que se le han encontrado.

¿Dónde adquirió éstas últimas y el saco que contiene las ropas encontradas?

A pesar de todo, nosotros creemos que Morral ha debido contar con la ayuda de un cómplice y para descubrir á éste debe trabajar la Policía.

La autopsia de Morral

Los médicos forenses señores Alonso Martínez, Samaniego y Moreno Grau, y los doctores Gómez Oceña y Maestre practicaron ayer la autopsia del cadáver del feroz anarquista.

La herida que le ocasionó la muerte está situada al borde derecho del esternón, junto al recodo que forma con la tercera costilla. Esta y el esternón fueron rotos por la bala.

La herida es redonda y sus bordes aparecen chamuscados, lo que prueba que el disparo se hizo á quemarropa.

La abertura de la herida está en el pecho, en el borde anterior del pericardio por su parte más alta, y siguiendo de derecha á izquierda, de delante atrás, un poco de arriba abajo, perfora la aorta, atraviesa el pulmón izquierdo casi por medio y sale del pecho por la parte lateral izquierda y algo posterior, rozando el borde superior de la séptima costilla del lado derecho.

La muerte se produjo por hemorragia. El exámen antropológico de Mateo Morral arroja datos curiosos.

Presenta una asimetría facial bastante pronunciada, con la nariz inclinada hacia la derecha. También era asimétrico de las orejas: la izquierda aparecía normal y la derecha se hallaba aplastada y muy pegada al cráneo.

Presentaba nariz picuda, labios muy finos, y la barba saliente, con el mentón puntiagudo. Todo ello, á pesar de componer una fisonomía fina, la daba una expresión siniestra.

Era hombre de aventajada estatura, robusto de piernas, como de gran andarín ó cazador asiduo. Ancho de tórax y de músculos bastante recios, lo cual desvanecía el supuesto de que se trataba de un organismo enfermizo.

Lo más interesante era su cerebro. Trátase de un dolicocefalo, el tipo más corriente en la raza levantina y considerados por oposición á los braquicefalos como hombres de iniciativa é invención.

Su cerebro era voluminoso, denso, sin presentar estigma ó huella de ninguna perturbación mental. Las circunvoluciones perfectas, la masa gris bien proporcionada. Los sigilos todos acusaban una intelectualidad despierta é intensa.

UN GLOBO SOBRE EL MAR

TERORANTAS EN PELIGRO

De Barcelona

El globo que salió el domingo y que en un principio fué impulsado por el viento hacia las costas de Mallorca, encontró una nueva corriente que le hizo cambiar de rumbo, yendo á caer con toda felicidad en Villasar del Mar, donde sus tripulantes tomaron el tren que azoche los condujo á Barcelona.

Los aeronautas refieren que el globo se elevó á 3.000 metros. Una señorita que iba á bordo principió á sentir síntomas de asfixia, arrojando sangre por nariz y oídos.

Alarmado su compañero abrió la válvula, encontrando entonces una corriente atmosférica más respirable y hallando después otras que los condujeron al punto de partida.

El aeronauta tripulante del globo no fué el señor Herrera, como se dijo, sino el señor Palacios.

CARTERA DE MADRID

Notas políticas

Próximas á terminar las fiestas reales vuelven muchos la vista hacia el problema político, porque se espera que en breve plazo ha de ser plantado de una manera oficial.

Los que hablan de este asunto fijan ahora su atención en apreciar si el atentado del anarquista Morral puede ó no influir en el desarrollo de los sucesos políticos. Unos creen que el atentado ha hecho perder terreno á la proyectada disolución de las Cortes, porque en política se cotiza todo, así los éxitos como las desgracias. Otros creen que el horrible suceso es, por su propia naturaleza, completamente ajeno á la marcha política del país.

Se cree que el viernes ó el sábado próximo, cuando hayan abandonado Madrid los príncipes que han venido para asistir á la boda del rey, se celebrará un Consejo de ministros, y seguidamente entregará el Sr. Moret á su majestad la dimisión de todo el gobierno.

Esto será el momento culminante del problema político, y como el rey ha consultado previamente la opinión de los prohombres de los partidos dinásticos, parece que muy pronto quedará resuelta la crisis.

En ese caso, se cree que los reyes podrán trasladarse á La Granja del 10 al 12 del actual.

La junta de aranceles despachó ayer las clases cuarta y quinta del arancel.

Aprobóse la partida 210—ácido sulfúrico—de conformidad con el dictamen;

pero se acordó que el aceite de ricino, que es el principal componente de aquel ácido, adeude por la partida 181-27 pesetas—según está clasificado en el repertorio.

En la partida 211—aguas minerales—eleváronse los derechos á 25 y 15 pesetas, respectivamente, dentro de la primera y segunda columna del arancel.

El señor duque de Almodóvar, afectado por su reciente desgracia de familia, ha tenido que guardar cama y los médicos parece que le aconsejaron reposo durante algún tiempo.

LA VIDA EN LA CORTE

En el palacio de Fernán-Núñez

Ha resultado grandiosamente magnífico y espléndido el baile celebrado anoche en el suntuoso palacio de los duques de Fernán-Núñez.

Asistieron sus majestades D. Alfonso y D.ª Victoria, toda la familia real y los príncipes extranjeros, al efecto invitados.

Los salones del palacio presentaban un golpe de vista verdaderamente fantástico.

Tal ha sido el derroche de lujo y riqueza desplegado por los duques del palacio.

A la una y cuarto han regresado al regio alcázar sus majestades.

Marcharon á la plaza de Oriente por la calle de Alcalá, charqueando al numeroso público que esperaba su paso por la carrera de San Jerónimo.

Contra las admisiones temporales

CASTELLANOS:

Atraviesa la Agricultura en estos momentos una crisis de la que puede resultar ó su renacimiento ó su completa ruina y decadencia.

En el régimen económico que se adoptara como consecuencia del estudio profundo y meditado de su situación y de los hechos económicos acaecidos en los últimos 15 años, habría de depender su porvenir; y cuando á virtud de aquel vigoroso movimiento que Castilla realizara en el último quinquenio del pasado siglo parecía consoldarse, como factor indispensable á la reconstitución nacional, aquel principio económico que Bismark proclamara como necesidad axiomática y según el cual es una verdadera calamidad nacional que el precio de los cereales descienda, hasta el punto en que cesa de ser remunerador su cultivo, un notable descenso en el precio del trigo, coincidiendo con un nuevo incentivo á la desigual y abominadora competencia extranjera por medio de las falaces mallas de la ley de Admisiones Temporales, viene hoy á preocupar únicamente el ánimo de los agricultores castellanos determinando y no solamente como una necesidad, sino como un altísimo deber de patriotismo y de justicia que Castilla, que siempre fué el heraldo de las más preciadas glorias nacionales, reproduzca aquel vigoroso movimiento en palmaria demostración de que no ya la ruina, la nueva decadencia de su agricultura constituye el más serio obstáculo á la regeneración y reconstitución de la vida económica nacional, y que esa ruina y esa decadencia se inician y sus letales efectos comienzan á percibirse en el instante mismo en que, relegando al olvido aquel axioma económico, se pretende prescindir de los saludables efectos de una justa protección arancelaria.

Al objeto insinuado y desde el punto de vista del más acendrado patriotismo sintetizado en el régimen igualitario con exclusión de toda clase de privilegios; esta Comisión organizadora, formada á requerimiento de la opinión latente en Castilla con motivo de la instancia formulada por el Sr. Costa pidiendo la admisión temporal de trigos extranjeros, hace un llamamiento á todos los Castellanos y á todos los organismos en Castilla constituidos para la defensa de los intereses agrícolas, á la reunión que tendrá lugar en Palencia el día diez del actual, á las once de su mañana, en la que se formularán las protestas y conclusiones que más convenientes se estimen.

Esta Comisión no responderá si-

mente al mandato que se le confiera, si no concluyera por su parte con un encarecido ruego de que la asistencia sea tan numerosa que el acto responda á la importancia que tiene el interesantísimo asunto que lo motiva. Palencia 1.º de Junio de 1906.

La Comisión.

NOTICIAS

A Noticias Ilustres

Hoy han permanecido algunas horas en Segovia hospedándose en el hotel del Comercio, nuestro ilustre amigo el famoso pintor español don Daniel Zuloaga, y su hermano político Mr. Maximo de Thomas, celebrado pintor parisiense.

De carreteras

Los alcaldes de Maderuelo y Aldealengua de Santa María, remiten certificaciones de reclamación presentada en aquellos Municipios, acerca de los trozos 1.º y 2.º de la carretera de Aranda de Duero y Ayllón, no habiéndose presentado reclamación alguna, en Alconadas, Riaguas, Ayllón y Montejo de la Serrezuela.

Un detenido

El domingo fué detenido por la pareja de la guardia civil en la estación de Otero, un sujeto llamado Lorenzo Lama Martín, marmitón de marina, natural de Valladolid y residente en Zaragoza, el cual venía en el tren de la una y veintiseis.

Traía una herida en la cabeza y según dijo la recibió en Madrid, en el atentado de la calle Mayor.

Conducido al gobierno civil, se le revisó la documentación, siendo puesto después en libertad y continuando su viaje á Bilbao en el tren correo de la noche.

El piso de la Plaza Mayor, y el de la bajada del Salón al Camino Nuevo, se encuentran en muy mal estado por efecto de los temporales de invierno, siendo conveniente enarenarlos para evitar las molestias que actualmente ofrecen al tránsito público.

Aniversario

Ayer se cumplió el primer aniversario del fallecimiento del que fué en vida nuestro buen amigo, don Mariano Guerra, tan conocido y estimado en esta población por las condiciones recomendables de su carácter.

Al conmemorar este triste aniversario, reiteramos el más sincero pésame por tan sentida pérdida, á la esposa del finado Doña Euvigis Sanz, á su hijo don Tomás Guerra, y demás familia, pidiendo á nuestros lectores encomienden á Dios en sus oraciones, el alma de don Mariano Guerra (q. e. p. d.)

Exámenes de ingreso

Hoy terminan los exámenes del primer ejercicio, y mañana los del segundo, para el concurso de ingreso en la Academia de Artillería.

Hasta ahora parece seguro que tendrán plaza todos los aprobados, creyéndose difícil que se cubran las 80 plazas que se sacaron á concurso.

De instrucción pública

El maestro interino de Santa Marta don Felipe de Pablos, participa haber cesado en el cargo, en virtud de haber sido nombrado otro en propiedad.

La Virgen del Soto

El domingo se celebró en el cercano pueblo de Revenga la poética fiesta á la Virgen del Soto, viéndose aquel pintoresco pueblo favorecido por gran número de familias segovianas.

La procesión resultó muy vistosa y concurrida.

Anoche ha fallecido el desgraciado practicante de la Casa de socorro don Julián Gilarranz, quien como saben nuestros lectores, atentó el sábado contra su vida, disparándose un pistoletazo en la cabeza.

Han sido inútiles todos los esfuerzos de los médicos para extraer el proyectil que estaba alojado en el cráneo.

Descanse en paz el finado, y reciba su atribulada familia nuestro sentido pésame.

Con motivo de estarse desesterando, hoy no ha habido oficinas en el Ayuntamiento.

Función acrobática

Es posible que en breve dé una función en esta plaza de toros, la excelente compañía gimnástica y ecuestre que dirige el señor Alegría.

No se confirmó la venida ayer á la Granja, de los Príncipes extranjeros como se dijo, y á quienes esperaba el vecindario de aquel Real Sitio con objeto de hacerles un cariñoso recibimiento.

Regrasa de los Alumnos. Esta mañana á las once han regresado en un tren militar del Campamento de Carabanchel, los alumnos de la Academia de Artillería, á quienes se han concedido vacaciones hasta la noche de hoy.

El sábado 9 del corriente á las cinco y media de la tarde, tendrá lugar en la Iglesia parroquial del Salvador el enlace del joven don Miguel Lumberas, jefe de manipulación de la Papelera Española, de Palazuelos, con la simpática señorita Pilar Redondo Cuevas.

Deseamos á tan apreciables jóvenes muchas felicidades en su nuevo estado.

El pago á los maestros

Los señores maestros de los partidos de Segovia y Santa María de Nieva, pueden cobrar la mensualidad de Mayo último hasta el 11 de los corrientes.

De las fiestas reales

Desde ayer están viniendo todos los trenes atestados de viajeros que regresan de las fiestas de la Corte.

En la estación de Madrid son los coches tomados por asalto, y no son pocos los que tienen que prolongar contra su voluntad, la estancia en la Villa del Oso, por serles imposible realizar el viaje.

Leemos en el A. B. C. de hoy: «Anoche tuvimos el gusto de recibir la visita del orfeón segoviano Juan Bravo, que dirigen con notable acierto D. Julián Pérez y D. Benito Arroyo.

La referida masa coral ejecutó con gran maestría las composiciones Aurora, de Reventós; La noche, de Tolosa, y La caza, de Jiménez, siendo aun más de elogiar su artística labor, si se tiene en cuenta que su constitución apenas data de un mes.

El referido orfeón ha dado varios conciertos públicos durante las pasadas noches por encargo del Ayuntamiento, y es de presumir que nuestra Corporación municipal le otorgará alguna de las subvenciones que ha destinado para el referido objeto. Los segovianos visitaron después nuestros talleres, resultando altamente complacidos de su visita.»

Consejo utilísimo

La pereza en las digestiones, causada por disgustos, vida sedentaria ó por excesos, se corrige con el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos. Nueve años de éxitos constantes. Exíjase en las etiquetas de las botellas la palabra STOMALIX, marca de fábrica registrada en Europa y Américas.

De minas

La Comisión provincial devuelve informado, no oponiéndose á la concesión de la autorización solicitada, procediendo á la tramitación correspondiente, al expediente sobre una mina de mineral de hierro, nombrada «Popita», de veintiseis pertenencias, en el sitio llamado la Mina, término de Sonsoto y Ayuntamiento de Trescasas.

El vecino de Madrid D. Mariano López de Ayaia, en concepto de Administrador Delegado de la Sociedad Anónima minera «Minas de Otero de Herreros» remite una instancia renunciando al registro minero número 289 ó mina de hierro de 144 pertenencias titulada «Julio César», situada en término de Otero de Herreros, denunciada por el expresado Sr. López de Ayaia en 1.º de Febrero del año último, por no convenirle á la Sociedad continuar con la posesión de la citada mina.

Denuncias

Han sido denunciados por pastoreo abusivo, tres sujetos del pueblo de Torrecilla del Pinar y dos de Turégano.

El tiempo

Viene sintiéndose el calor desde hace algunos días como en los meses más fuertes del estío.

El aire quemado, y las señales de tormenta que se presentan, se desvanecen pronto, sin que sobrevengan las lluvias que tanta falta hacen á los sembrados.

Hoy parecen acentuarse los indicios de un cambio en el régimen atmosférico. Veremos si por esta vez va de veras.

Cura el estómago é intestinos el Elixir Vida Estomacal del Dr. Sacristán. Venta en todas las farmacias.

Registro civil

Hoy se han inscripto las defunciones de Josefá Aparicio Andrés, viuda, de 72 años de edad, y Julián Gilarranz Oadero, casado, de 43 años.

Nacimientos, ninguno.

Orden de la plaza

Servicio para mañana.

Presidente de la junta de subsistencia: señor Comandante de la Zona de reclutamiento don Fernando Bandín.

Hospital y provisiones: segund capitán de la misma.

Vigilancia, los cuerpos de la guarnición.

El Gobernador militar interino, Bonet.

ÚLTIMA HORA

(Por teléfono)

Madrid 5 (4'30 t.)

Tormenta en Madrid

A las cuatro y media de esta tarde ha descargado sobre esta capital una fuerte tormenta, acompañada de copioso aguacero y de vendaval ciclónico.

Este ha destruido los adornos de algunos arcos y fachadas, rompiendo banderolas, guirnaldas y bombillas.

El Orfeón «Juan Bravo»

Esta masa coral, que ayer tomó parte en el festival celebrado en la plaza de toros, obsequió anoche con una serenata al ilustre segoviano y diputado á Cortes por el distrito de Riaza, Ilustrísimo Sr. D. Eleuterio Delgado.

Los orfeonistas cantaron con mucha afinación, en el jardín de la casa del señor Delgado, siendo obsequiados espléndidamente con dulces, tabacos y licores y con un donativo en metálico.

Esta noche obsequiarán igualmente con otro concierto al diputado á Cortes por el distrito de Cuéllar Sr. Marqués de Santa Cruz.

El estandarte del Orfeón «Juan Bravo» obstanta desde hoy una corbata, regalo del conocido periodista segoviano D. Martín Lorenzo Coria.

Nuevo matrimonio

La princesa Alicia de Borbón, cuyo primer matrimonio ha sido anulado, ha contraído nuevas nupcias con un oficial italiano con el cual tenía relaciones amorosas, que fueron la causa de su divorcio con el primer marido.

Una casa para obreros

La primera casa que se construya para obreros, con objeto de solemnizar la boda regia, será adjudicada á la viuda del guarda municipal muerto por efecto de la bomba arrojada el día 31, desde la casa número 88 de la calle Mayor.

El mobiliario de dicha casa será costeado por los concejales del Ayuntamiento de Madrid, de su bolsillo particular.

La crisis y la disolución de Cortes

Comienzan á animarse los círculos políticos, pero apenas se habla ya del último atentado.

Hoy es motivo de todas las conversaciones el planteamiento de la crisis y la anunciada disolución de las Cortes.

El entierro de Morral

Hoy, probablemente, será enterrado el cadáver de Morral, el autor del salvaje atentado de la calle Mayor—en el cementerio civil.

Los Reyes y la batalla de flores

Los Reyes, conforme con lo anunciado por los periódicos, no asistirán mañana á la batalla de flores.

Un «lunch»

El ministro de Marina ha obsequiado con un «lunch» á la oficialidad de la columna de desembarco, que ha asistido á las fiestas reales.

Bolsa de Madrid

NOTICIAS DE HOY

Table with financial data including interior, amortizable, acciones del Banco, and acciones de Tabacos.

BERMÚDEZ.

Boletín religioso.

Santos del día 6.

San Norberto obispo.

CULTOS

En Corpus, culto diario al Sacramento, de siete á ocho de la tarde.

—En las Dominicas rosario al anochecer.

Novenas

A San Antonio de Padua.—Este ejercicio piadoso tendrá lugar en la iglesia de San Martín, después de la misa parroquial.

—En las Religiosas de San Antonio el Real empezará á las seis de la tarde, precediendo á la novena, el rezo del Santo Rosario.

—Novenario á la Santísima Trinidad en la Iglesia del mismo nombre.

A las siete de la mañana misa rezada; y por la tarde á las seis y media, Estación Mayor al Sacramento, Rosario, novena, Trisagio y gozos.

Table with meteorological data including Lluvia en las 24 horas, Velocidad del viento, Diferencia, Temperatura máxima y mínima, Estado del cielo, Fuerza del viento, Dirección del viento, Humedad relativa, Temperatura del aire, and Altura barométrica.

Observatorio de Segovia.—Observación meteorológica del día 5 de Junio de 1906.

NOTA. La fuerza del viento se representa por los números: 0 calma, 1 brisa, 2 borascable, 3 fuerte, 4 duro, y 5 temporal.

Polonio de Lucas

Ordinario de Segovia á Madrid y viceversa

Avisos: En Madrid, Siete de Julio, 3, sastrería de Valentín Alvaro.

En Segovia, Reoyo, 4.

Imprenta del Diario de Avisos

Advertisement for TÓPICO ROJO VEXICANTE.—FUNDENTE.—RESOLUTIVO. Cura las cojeras antiguas y recientes. Distensiones musculares.—Esguinces.—Agriones.—Esparavanes.—Vejigas.—Derrames articulares.—Tumores.—Reumas, etc. Precio: 3,50 pesetas bot. con instrucción. FARMACIA LLOVET, ESCUDEROS, 4, SEGOVIA.

EN BARCELONA

EN BARCELONA... SRES. ROLDAN Y COMP... SRES. OEBRIAN Y COMP...

SECCION DE ANUNCIOS

EN MADRID... SOC. GEN. DE ANUNCIOS... LOS TIROLESES...

Obra importante

Así merece clasificarse la que con el título de «Cursus Theologiae Moralis» escribió el Muy Ilustre Sr. D. Eustaquio Jaso y Gil...

EXCHANGE LAS VERDADERAS PILDORAS DE BLANGARD ANEMIA LEUCORREA RAQUITISMO SIFILIS CONSTITUCIONAL JARABE

MATÍAS LÓPEZ MADRID-ESCORIAL

Especialidad en bombones de chocolate con cremas finísimas, caramelos suizos, fondant y dulces varios.

DE VENTA

EN TODAS LAS PRINCIPALES CONFITERÍAS DE MADRID Y PROVINCIAS Depósito central: 25, Montera, 25

Perfecto Rivas. -- Vidriero Fontanero

Unico instalador de tuberías de plomo y hierro dentro de esta capital y fuera de ella. Pone en conocimiento de su numerosa clientela...

3, San Justo, 3.

Academia de Derecho y Ciencias

D. Manuel Die y Mas, Abogado

Calle del Cid, número 3, pral., MADRID

En este nuevo Centro de enseñanza, dotado de personal competente en el Profesorado, se darán clases generales, particulares y especiales...

Honorarios

Clases generales.—Por cada asignatura, 20 pesetas. Clases particulares.—Por cada asignatura, 40 pesetas. Repaso para el grado de Licenciado ó de Doctor...

CALLE DEL CID, NÚMERO 3, PRAL. MADRID



Inofensivo, suprime el Copáiba, la Cubeba y las inyecciones. Cura los flujos en 48 HORAS. Muy eficaz en las enfermedades de la vejiga; Cistitis del cuello, Catarro de vejiga, Hematuria.

Sociedad Anónima Cros Barcelona, Princesa, 21 FÁBRICA DE PRODUCTOS QUÍMICOS PARA LA AGRICULTURA É INDUSTRIA Primeras materias para abonos Superfosfatos, nitratos, sulfato amónico...

TRASPASO

En esta capital, y por fallecimiento de su dueño, se traspasa una boteria, con su gran caldera empotrada para la elaboración de la pez...

Arriendo

Se hace de los pastos del Parque Norte del Alcázar. Para tratar, Comandancia de Ingenieros (Cuartel de San Agustín.)

Ama de cña

Se necesita una para criar en casa de los padres, en el pueblo de Valverde. En dicho pueblo dará razón Juan Herrero.

BIBLIOTECA "PATRI" MADRID

Publica novelas, cuentos, etc., premiados en concursos públicos y obras fuera de concurso debidas a los más distinguidos literatos españoles. La mejor recomendación de esta «Biblioteca» es, decir que ha merecido alabanzas de literatos como los Sres. Pereda, Menéndez Pelayo, Palacio Valdés, Fastenrath, Duque de Rivas, Silvela, etc.

PANIFICADORA "LA PROVIDENCIA"

Esta nueva fábrica de panificación, instalada en amplio é higiénico local y que cuenta con los aparatos más modernos que se utilizan en esta industria, ofrece al público pan de inmejorable calidad á los siguientes precios.

Table with prices for Pan grande and Pan pequeño. Includes items like 'De todo pan, los 2.000 gramos' and 'Pan de 500 gramos'.

EXPENDEURÍAS

Macario Vivanco, Azoguejo, número 3; Justa Santa Isabel, José Zorrilla, 21; Gregoria López, Plata, 19; Atanasio Cabrero, Juan Bravo, 68; Pablo Alvaro, Nevería, 2.

ASMA + OPRESION Los CIGARRILLOS INDIOS de GRIMAULT y Cia son el remedio más eficaz contra el Asma, la Opresión, el Insomnio y el Catarro...

EMPLASTOS POROSOS de ALLOCK Remedio universal para el dolor de caderas (tan frecuente entre las mujeres). Proporcionan alivio instantáneo. Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplasto.